

LUNES, 18 de marzo de 1991

En estado muy grave el niño herido en el atentado de ETA en que murió un guardia civil

AURORA INTXAUSTI | San Sebastián | 18 MAR 1991

Archivado en: [Guardia Civil](#) [Atentados con heridos](#) [Niños](#) [Atentados mortales](#) [Atentados terroristas](#) [Infancia](#) [Fuerzas seguridad](#) [ETA](#) [Grupos terroristas](#) [España](#)
[Terrorismo](#) [Justicia](#) [Sociedad](#)

El niño Diego Montes, de 12 años, herido en atentado terrorista el sábado en San Sebastián, se encontraba ayer en estado muy grave como consecuencia de las lesiones sufridas. Debido a su agravamiento, fue trasladado en la noche del sábado desde la residencia de Aranzazu, en la capital guipuzcoana, al hospital de Cruces, en la localidad vizcaína de Baracaldo. El pequeño fue sometido ayer a una operación cardiovascular.

El resto de los heridos, Víctor Montes, padre del niño, y los guardias civiles Juan Carlos Casillas, Miguel Ángel García y Pedro Samuel Martín continuaban ayer graves.

El funeral por el guardia civil Luis Aragón, muerto en el atentado, se celebró a primeras horas de la tarde de ayer en la parroquia donostiarra de la Sagrada Familia.

Al mismo asistieron el ministro de Interior, José Luis Corcuera; el consejero de ese mismo departamento del Gobierno vasco, Juan María Atutxa, y el director general de la Guardia Civil, Luis Roldán, junto a familiares de la víctima.

Corcuera afirmó, tras las honras fúnebres, que trabajará "para poner a disposición de los jueces a quienes han cometido esta salvajada". El ministro se remitió a las palabras del obispo de San Sebastián, José María Setién, leídas en la homilía, que se referían al rechazo que "el pueblo vasco muestra ante los atentados".